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Vanguardia.com.mxMe considero un representante real del cine de autor: Gabriel
RetesVanguardia.com.mxEl cineasta Gabriel Retes sostuvo que él realmente representa el cine
de autor, pues en su trayectoria sobre y detrás de los escenarios se ha caracterizado por
defender sus ideales y objetivos y hasta ahora nunca le han impuesto algo. &quot;Soy de los
que ...y más »
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http://news.google.com/news/url?sa=t&amp;fd=R&amp;ct2=es_mx&amp;usg=AFQjCNEW_vfNCTARjpVfHaKU8KU7sD3ksQ&amp;clid=c3a7d30bb8a4878e06b80cf16b898331&amp;cid=52780063845300&amp;ei=dghBWbDRM8bgqQKjlbWoAQ&amp;url=http://www.vanguardia.com.mx/articulo/me-considero-un-representante-real-del-cine-de-autor-gabriel-retes

